
 

ATA DA VIGÉSIMA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE 

ENSINO, PESQUISA E EXTENSÃO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO DELTA 

DO PARNAÍBA 

 

Ata da 23ª (vigésima terceira) Reunião Ordinária do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão 1 

da Universidade Federal do Delta do Parnaíba. No dia onze de agosto de dois mil e vinte e dois, 2 

às nove horas, na cidade de Parnaíba, na sala de web conferência do CONSEPE/UFDPar, sob 3 

a presidência do professor Alexandro Marinho Oliveira, Presidente do Conselho de Ensino, 4 

Pesquisa e Extensão da Universidade Federal do Delta do Parnaíba, realizou-se a Vigésima 5 

Terceira Reunião Ordinária do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão da UFDPar. Estiveram 6 

presentes os conselheiros: Alexandro Marinho Oliveira, José Natanael Fontenele de Carvalho, 7 

Daniel Fernando Pereira Vasconcelos, Liene Martha Leal (substituindo a Pró-Reitora de Ensino 8 

de Graduação), Ronaldo Portela de Oliveira, Fábio José Nascimento Motta, Vera Lúcia dos 9 

Santos Costa, Thiago Fernandes Alves Silva (subchefe do Curso de Engenharia de Pesca), 10 

Marcelo Coertjens, Georgia de Souza Tavares, Paulo Sergio Marques dos Santos, Eugênia 11 

Bridget Gadelha Figueiredo, Elido Santiago da Silva, Luiz Antônio de Oliveira, Rodrigo de 12 

Sousa Melo, Fernando Lopes e Silva-Júnior, Marcelo de Carvalho Filgueiras, Raquel Pereira 13 

Belo ( Pós-Graduação em Psicologia) e Alyne Rodrigues de Araújo. EXPEDIENTE: 14 

Aprovada a Ata da Vigésima Segunda Reunião Ordinária do Conselho de Ensino, Pesquisa e 15 

Extensão. O senhor Presidente cumprimentou a todos e deu por aberta a reunião. ORDEM DO 16 

DIA: 1) Processo nº 23855.002278/2022-97 - Solicitação de afastamento da Prof.ª Hana 17 

Rosa Borges de Oliveira. A conselheira Eugênia Bridget Gadelha Figueiredo foi a relatora do 18 

processo, sendo favorável ao seu deferimento, visto que a solicitante cumpre o Decreto nº 19 

9.991/2019, IN nº 21/2021 e a legislação vigente sobre Política Nacional de Desenvolvimento 20 

de Pessoas. Posto em votação foi aprovado por unanimidade pelos conselheiros presentes. 2) 21 

Processo nº 23855.002609/2021-87 - Solicitação de prorrogação de afastamento da Prof.ª 22 

Bianca Galvan Tokuo. A conselheira Vera Lucia dos Santos Costa foi a relatora do processo, 23 

sendo favorável ao seu deferimento, visto que os documentos apresentados estão em 24 

consonância com a Resolução nº 186/06 CEPEX/UFPI e o Decreto nº 9.991/2019. Posto em 25 

votação foi aprovado por unanimidade pelos conselheiros presentes. 3) Processo nº 26 

23855.004064/2022-84 - Apreciação da minuta de Resolução que dispõe sobre o 27 

aproveitamento das vagas remanescentes em cursos de graduação da Universidade 28 

Federal do Delta do Parnaíba. O conselheiro Daniel Fernando Pereira Vasconcelos foi o 29 

relator do processo, sendo favorável ao seu deferimento, considerando a necessidade de uma 30 

normativa própria para a UFDPar, que atenda às necessidades institucionais e da comunidade 31 

interna e externa, no que diz respeito ao melhor aproveitamento dos recursos e a ampliação das 32 

oportunidades educacionais. O senhor presidente fez esclarecimentos sobre a minuta, expondo 33 

um painel demonstrativo com a visão geral de matrículas nos cursos de graduação da UFDPar. 34 

Apresentou a taxa de ocupação regular por curso, exibindo a quantidade de vagas 35 

remanescentes. Explicou que a proposta é preencher essas vagas com bastante cautela, no 36 

intuito de promover transformações sociais no desenvolvimento educacional. Após ampla 37 

discussão, a minuta foi posta em votação, sendo aprovado por treze votos à favor, com uma 38 

abstenção, da professora Raquel Pereira Belo; e quatro votos contra, dos conselheiros Luiz 39 

Antônio de Oliveira, Elido Santiago da Silva, Eugênia Bridget Gadelha Figueiredo e Vera Lúcia 40 

dos Santos Costa. 4) Processo 23855.004095/2022-23 - Indicação de nomes para composição 41 



da Câmara de Ensino – CAMEN. O conselheiro Paulo Sérgio Marques dos Santos foi o 42 

relator do processo, apresentando os nomes dos docentes indicados pelos colegiados dos cursos 43 

de graduação para a composição da Câmara de Ensino, a saber: Elaine Pontes Bezerra - Curso 44 

de Administração; Amanda Silveira Denadai - Curso de Biomedicina; Patrícia Chaves 45 

Coertjens - Curso de Fisioterapia; Thais Maria de Mendonça Trompieri Dumont - Curso de 46 

Engenharia de Pesca; Carlos Augusto David Ribeiro - Curso de Matemática; Mauro Mendes 47 

Pinheiro Machado - Curso de Medicina e Ricardo Eustáquio Fonseca Filho - Curso de Turismo. 48 

Esclareceu que, dentre os 07 (sete) indicados, este Conselho deveria eleger 03 (três) membros 49 

para representação na Câmara de Ensino – CAMEN- PREG/UFDPar, conforme a Resolução 50 

004/2020-CONSEPE-UFDPar. O conselheiro Elido Santiago pediu a palavra e sugeriu que a 51 

escolha dos representantes fosse feita por agrupamento de acordo com as áreas de 52 

conhecimento, como havia sido feito na eleição anterior. Posto em votação foi aprovada, a 53 

composição da CAMEN no formato proposto. Foi escolhido então o nome do Professor Carlos 54 

Augusto David Ribeiro, representando as licenciaturas. Em seguida, foram apresentados os 55 

seguintes nomes: representando áreas de saúde: Amanda Silveira Denadai, Patrícia Chaves 56 

Coertjens e Mauro Mendes Pinheiro Machado e demais bacharelados: Elaine Pontes Bezerra, 57 

Ricardo Eustáquio Fonseca Filho e Thais Maria de Mendonça Trompieri Dumont. Posto em 58 

votação, para as áreas da saúde e demais bacharelados, foram escolhidos os nomes das 59 

professoras Amanda Silveira Denadai e Elaine Pontes Bezerra. Dessa forma, foram eleitos para 60 

compor a Câmara de Ensino de Graduação – CAMEN, os seguintes docentes: Carlos Augusto 61 

David Ribeiro, Amanda Silveira Denadai e Elaine Pontes Bezerra. Nada mais havendo a tratar, 62 

o Senhor Presidente do Conselho deu por encerrada a reunião, da qual eu, Juliana Alves de 63 

Macêdo Vasconcelos, Secretária dos Conselhos Superiores da Universidade Federal do Delta 64 

do Parnaíba, lavrei a presente Ata que após lida, discutida e submetida à aprovação, será por 65 

mim assinada e pelo Senhor Presidente do Conselho.  66 

 

 

Parnaíba, 11 de agosto de 2022 

 

 
  


